



梶中学校だより

令和4年 4月15日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

仮入部で頑張っています！！

11日（月）の部活動紹介を受けて、その日から1年生の仮入部期間となっています（19日（火）まで）。1日の活動時間は、2年生・3年生と比べて短いですが、慣れない活動に頑張ってくれています。

また、仮入部の主旨の通りに、色々な部活に日替わりで参加をしている生徒もよく見かけます。色々な部活動を体験することで、3年間頑張れる部活動を選択してほしいと思います。その際には、ご家庭でのご協力も必要となりますので、土日の学校がお休みの時にお話をさせていただきますようお願いいたします。



また、2年生・3年生たちも、1人でも多く入部してもらうために、丁寧な指導をしてくれています。また、1年生の廊下や、下足室には、勧誘のためのポスターも掲示しています（下足室に掲示している物を紹介します）



しっかりと考えた上で、入部届を提出して

ください。部活動は、中学校生活の中でも、学習と同様に重要であると考えています。部活動が活発であれば学校内の活気もでてくるものと信じています。私自身も中・高・大と運動部に所属していたこともあり、色々な部活動で頑張っている生徒たちの姿を見るのが大好きです。コロナ禍ではありますが、可能であれば、大会等で応援にも行きたいとは考えています。



20日（水）には、入部式があります。入部届を提出した1年生と現2年生と3年生の部活動員で行いますので、可能であれば、その日までに入部届をご提出いただければと思います。

教育相談を行いました

12日（火）から本日までの4日間、教室前の廊下等ではありますが、担任の先生と生徒が1対1で話をする時間を設定し実施しました。新年度早々に実施することに意義があるものとして毎年実施しています。学習の事、生活の事、悩み事などを学級担任と話しをすることで、今後の学校生活に生かすことができます。



担任の先生と打ち解けることで、この教育相談期間だけでなく、普段から悩みごとなどを相談してくれるようになればと思います。

各種検診を行います

14日（木）の1年生内科検診をスタートとして、今後行っていきます。事前の指導と合わせて（ご家庭の協力が必要な場合もあります）梶中学校では、待ち時間の間に電子黒板を活用して注意事項などの指導を行っています。検診後には、通院等へのご協力をお願いする場合がありますので、その際は、ご協力をお願いいたします。

